

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, la dernière volonté de Jésus mourant, la dernière recommandation de son Amour, celle qui permettra d'assurer toutes les autres, fut de nous confier à sa Mère !

Qu'est-ce qu'une maman attend de son tout-petit ? L'intimité affectueuse, la docilité facile, la confiance totale.

Vivons de tout notre cœur le moment présent, tel qu'il nous a été préparé par notre Mère,

- sans inquiétude troublante, car Elle veille sur le moment présent ;

- sans volonté propre, en étant dans son Cœur ;

- sans idée préconçue, en restant à la disposition de toute lumière venant d'Elle ;

- sans esprit de propriété sur ce que nous faisons, étant ici-bas pour aimer et non pour faire quelque chose ;

- sans douter de rien, Elle pourvoira à nos insuffisances ; en un mot, comme les tout-petits dont la préoccupation n'est pas d'agir mais d'aimer, dans un total oubli de soi-même ;

- après une faute, en reconnaissant simplement notre misère en sa présence, lui demandant de calmer notre trouble intérieur et regrettant, non parce qu'on s'est sali, mais parce qu'on n'a pas aimé.

Elle est la Mère du Bel Amour, plongeons-nous en Elle pour être de plus en plus remplis d'amour par l'oraison qui est le câlin du tout-petit dans le Cœur de sa Mère, pour aimer et apprendre à aimer, simplement, et, par Elle, communiquer ce Bel Amour, vie même de Dieu.

En Marie, nous jouissons de la communion des saints. Par Elle, nous nous unissons au Cœur de Jésus, et nous nous plongeons dans le Précieux Sang. Avec Elle nous sommes sous la protection de saint Joseph. Elle nous conduira sûrement à l'union profonde avec la Sainte Trinité si nous sommes dociles à ses impulsions maternelles.

Les intentions ecclésiales

- Pour que les prêtres répandent la dévotion au saint rosaire en ces temps où nous avons tant besoin de notre Reine, forte comme une armée rangée en bataille contre le prince de ce monde.
- Pour que l'Église prêche la pratique des 5 premiers samedis du mois en réparation pour toutes ces lois impies, mortifères, liberticides et pour obtenir pitié et miséricorde par l'intercession de Notre Dame auprès du Sacré-Cœur.
- Pour toutes les communautés et œuvres placées sous le vocable de la Vierge Marie.
- Pour que le Pape réalise enfin la Consécration de la Russie au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie.
- Pour un prêtre très gravement malade.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La dévotion à l'égard de Marie est une des plus grandes grâces et des plus grandes consolations que les fils d'Ève peuvent recevoir dans cette vallée de larmes. Comme l'enseignent les saints Docteurs, elle est un signe de prédestination. Car, ce qui est confié à la garde maternelle de Marie est bien gardé.

Choisie pour être notre Mère dans l'ordre de la Grâce, elle a reçu de Notre Seigneur Jésus-Christ toutes les aptitudes et les qualités pour bien remplir sa mission auprès de nos âmes. Toute l'œuvre de la Grâce qui s'y réalise depuis sa naissance jusqu'au plein accroissement en nous s'accomplit par elle et passe entre ses mains. Notre Dame dans les desseins de Divin, est revêtue de la Puissance divine dans le domaine de la grâce. En ce mois de mai, il nous est bon de voir si notre dévotion à l'égard de Marie transforme notre âme et la sanctifie. Pour cela, cette dévotion doit posséder des qualités particulières. Elle doit être désintéressée, venant d'une âme qui cherche par cette dévotion à rendre hommage à Marie que Jésus a placée près d'elle. Elle doit être humble. Cette dévotion est celle de l'enfant qui se laisse guider en toute confiance par Marie. Ainsi, cette dévotion donne à l'âme cet esprit d'abandon à Jésus par Marie. Notre Dame nous apprend à nous détacher de nous-mêmes pour nous donner à son Divin Fils. Elle ôte les appréhensions de l'âme timorée qui a peur de se donner, de s'abandonner à l'action de la grâce. Elle sait mettre dans notre âme ces attraits divins que donne la ferveur de la Charité, attraits par lesquels le Sacré Cœur nous attire à Lui. Cette dévotion devient alors généreuse et forte. Elle est un stimulant ô combien efficace dans notre progrès, dans notre ascension spirituelle.

En ces temps difficiles, les prêtres doivent être les premiers à entretenir une vraie dévotion mariale, solide, car, ils sont les premiers d'entre les enfants de Marie ; de plus, l'Église leur confie l'héritage même de Marie qu'est le Sacrifice de son Fils et les âmes à sauver. Ce n'est que s'ils ont cette authentique dévotion, qu'ils sauront l'insuffler dans les âmes. Prions ainsi pour que les prêtres acquièrent toujours davantage l'esprit marial, et, soient les bons instruments de Marie auprès des âmes.

« Sois certaine qu'aucune grâce ne descend dans l'âme que par l'oraison et la mortification du corps. Quand Dieu voit que l'âme s'humilie et Le remercie, Il lui fait des promesses si hautes qu'elles dépassent infiniment tous les vœux secrets de l'âme. » (la Sainte Vierge à sainte Elizabeth de Hongrie)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce reçue dans le groupe de Bordeaux-Saintes

- Nous avons prié pour une personne âgée qui ne se souciait pas de recevoir les sacrements. C'est chose faite maintenant. Rendons grâce et continuons à prier pour cette personne qui n'a plus longtemps à vivre.

Grâce reçue dans les groupes de Poitiers et Nantes

- Nous avons prié pour un jeune qui avait abandonné sa foi et la pratique religieuse, et s'était installé en concubinage. L'enfant issu de cette liaison a été baptisé et le couple se prépare au mariage religieux. Deo gratias ! Que le temps qui les sépare de leur mariage soit l'occasion d'une vraie conversion !

Grâce reçue dans les groupes de Chartres

- Nous avons prié, en mars 2019, pour la conversion d'une personne sous l'emprise de l'alcool. Celle-ci s'est détachée de son addiction depuis quelques mois. Remercions et continuons à prier pour sa conversion.

Grâces reçues dans les groupes de Lyon

- Nous avons prié en juin 2020, pour la conversion d'une dame âgée afin qu'elle accepte la venue d'un prêtre. C'est chose faite : cette personne a débuté un chemin de conversion avec un prêtre de la Tradition dont elle reçoit régulièrement les sacrements. Deo gratias !

- Nous avons prié en juin 2019, pour qu'une femme abandonne sa mauvaise vie et renoue contact avec sa fille souffrant de cette situation. Cette personne a remis de l'ordre dans sa vie et retrouvé sa fille. Deo gratias !

Rappel

Chers foyers, nous vous remercions de bien vouloir participer, pour ceux qui le peuvent et ne l'ont pas encore fait, à la collecte pour la célébration des 3 messes mensuelles accompagnant notre heure sainte. Votre obole est à remettre à votre correspondant qui se charge de faire célébrer ces messes. Que le Sacré-Cœur vous bénisse !

À lire

- « La mère, miroir de Dieu » du cardinal J.Mindszenty, 14€, éd. Clovis.
- « Le Rosaire avec Mgr Lefebvre » de l'abbé P. Troadec, 9€, éd. Clovis.
- « Mon idéal, Jésus, fils de Marie » E. Neubert (occasion)
- « Pontmain, manuel du pèlerin » 12€, éd. Clovis.
- « ND de Pontmain et les maillons de la chaîne d'or » d'Elise Humbert, 21€, éd. DPF.

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Lethu - 06 85 34 22 72
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7
Mai 2021**